

Genève met les plus grandes voiles dans sa rade !



Genève accueillera le cinquième ROLEX SWITZERLAND SAIL GRAND PRIX, les 20 et 21 septembre.

Le nouveau format de courses pour les monstres de la voile en F50, issus de la Coupe de l'America, anime le monde de la *Formule 1* de la voile depuis 2019. Des courses qui font monter l'adrénaline, des équipes nationales rivales et des records de vitesse. La Rolex SAIL GP est qualifiée de course la plus excitante sur l'eau, propulsée par la nature !

En 2025, la formule compte 12 étapes dont la 10e aura lieu à Genève les 20 et

21 septembre prochain.

Après DUBAI (23-24 nov. 2024), AUCKLAND (18-19 janv. 2025), SYDNEY (8-9 fév.), LOS ANGELES (15-16 mars), SAN FRANCISCO (22-23 mars), NEW YORK (7-8-juin), PORTSMOUTH (19-20 juillet), SASSNITZ (16-17 août), SAINT-TROPEZ (12-13 sept.), GENEVE (20-21 sept.) sera la rade de jeu de cette compétition mondiale sponsorisée par Rolex. Les 2 dernières épreuves se tiendront à CADIX (4-5 oct.) et à ABOU DHABI (29 et 30 nov.).

Le calendrier 2026 est déjà établi mais Genève n'y figure pas (encore ?).

La SUISSE est représentée par SUISSETEAM SAILGP; LTeamSwitzerland qui veut symboliser l'excellence, la précision et l'innovation suisses. On y trouve Sébastien Schneiter qui dirige le team, Arnaud Psarofagis, le Versoisien Bryan Mettraux, Maud Jayet, Matt Gotrel, Stewart Dodson, avec le soutien d'Arno de Planta.

A Portsmouth l'équipe suisse s'est hissée à la 3e place pour son premier podium; le 17 août à Sassnitz, première victoire, elle a gagné la dernière manche de la journée !

Ce sera le premier grand prix organisé sur un lac. 6'000 places sont prévues sur la rive pour accueillir les spectateurs

Vous trouverez plein de détails sur [SAILGP.COM](https://www.sailgp.com) et des vidéos des épreuves.

Lors de l'étape de SASSNITZ les 16 et 17 août, un crash a eu lieu entre US SGP qui a pris 12 points de pénalité pour être entré en contact avec Emirates GB SGP durant la 3e manche.

<https://youtu.be/r11Cwi-axyo?si=TbX-gurTnemH-5T3>

Ils seront là les 20-21 septembre et les places sur les gradins s'achètent comme des petits pains ... ou presque !



Une grande première pour Genève qui se hisse au rang des capitales de la voile ...

La semaine suivante, le samedi 27 septembre, Port-Choiseul accueillera beaucoup plus modestement **La DOUBLE NorthSails, avec près de cent concurrents et la Croisière - régates de l'APB**

Inscriptions : Départs prévus à 11h et à 12h00 devant le Port !

La Ville de Genève a déjà fait parler d'elle, ma foi plus timidement en accueillant, le 9 août dernier, ON THE WATER GENEVA FESTIVAL premier concert électro sur une scène flottante au milieu de la rade, dont les spectateurs sont des bateaux, planches à voile, pédalos, chargés de cohortes humaines ! Un succès pour cette première édition qui souhaite se renouveler (www.on-the-water.ch) et (<https://floating-sound-association.ch>)

Bons vents à tous !

Pierre Dupanloup 18 août 2025